

Forums pour l'entourage

## 8 ans et il faut que ça cesse !!!

Par Profil supprimé Posté le 01/05/2017 à 23h24

bonsoir je vous envoi ce message en espérant avoir des retours ou des avis les plus objectifs possibles. J'ai connu donc Deux frères qui ont commencés la drogue dures ( héroïnes) a la mort de mon père en 2007 . S'en est suivi bcp de soucis avec la police , l'argent et la pression faites a ma mère. Un an après mon frère, le plus âgé, est décédé d'une overdose

Suite a ca, nous avons décidé d'aider mon frère en l'accueillant chez ma mère et en lui proposant un environnement stable, cependant il a continué dans le dos de ma mère a se droguer et établir un petit commerce. Une bagarre avec mon frère pour éviter qu'il frappe ma mère fut le point de non retour et il quitta la maison, Sans nouvelle pdt 2 ans , nous avons appris qu'il avait séjourné en prison pour l'agression de deux policiers et divers escroquerie, qu'il lui a valu des dettes assez conséquentes. Ayant une situation stable j'ai décidé de payer l'ensemble de ses dettes pour lui éviter une aggravation de sa situation. Apres ça il disparu pendant 4 ans sans nouvelles

Cependant il a refait surface en decembre il a refait surface , apparemment il vivait en foyer, et ne travaillait et souhaitait renouer contact dans un premier temps avec moi et ensuite avec ma mère. Cependant il possède une dette qui non loin d'être conséquente le bloquer , Malheureusement j'étais au chômage sans ressources, et n'ayant aucun moyen de l'aider mais culpabilisant a cause de son état et de son changement de physique qui m'avait un peu choquer.

J'ai donc décidé de vendre l'ensemble de mes biens et par la même occasion j'ai fais quelque chose dont je suis peu fier, j'ai volé de l'argent a des amis afin de pouvoir m'en sortir ( je vis seul etc ...) Je regrette énormément d'avoir fait ça et j'ai décidé de couper court avec mon frère que plus jamais je me pourrira la vie pour un membre de ma famille

Je passe les détails des choix de vie que j'ai du établir , des recherches dans la ville pour le ramener dans son lit et tt les moment humiliant avec la police et le regard des gens

Meme si aujourd'hui je crois que le mieux pour moi et de couper court , je me sens mal de mes choix qui m'ont fait m'isoler encore plus vis a vis de mes amis. Je souhaite avoir vos avis si je fais le bon choix , car je culpabilise je sors plus de chez moi je suis triste de tout ça t je culpabilise également pour mon frere